



## Políticos desean pronta recuperación al presidente López Obrador

Políticos mexicanos desean pronta recuperación al presidente Andrés Manuel López Obrador, quien anunció que padece COVID-19



Este domingo el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció que padece por tercera ocasión COVID-19.

A través de redes sociales, el presidente informó que tuvo que suspender la gira que realizaba por Yucatán y aclaró que su corazón está “al 100”.

En redes sociales, políticos mexicanos desearon al presidente López Obrador pronta y satisfactoria recuperación:

“Mis sinceros deseos de pronta recuperación al Presidente @lopezobrador”, escribió el panista Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

El 24 de enero de 2021 fue la primera vez que López Obrador se contagió de coronavirus. En esa ocasión la entonces secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, fue la encargada de dar la conferencia diaria durante 15 días.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	24/04/2023	LEGISLATIVO

La segunda ocasión fue el 10 de enero de 2022, cuando solamente se ausentó durante cuatro días y se reunió con su gabinete.

En esta ocasión el secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, encabezará la conferencia de prensa desde Palacio Nacional.

<https://lopezdoriga.com/nacional/politicos-desean-pronta-recuperacion-al-presidente-lopez-obrador/>